

POSTULAT von Hans Fehr (SVP, Eglisau), Werner Peter (SVP, Bülach) und
Martin Mossdorf (FDP, Bülach)

betreffend Vereinfachung der Richtlinien für Schulhausanlagen

Der Regierungsrat wird eingeladen zu veranlassen, dass die Richtlinien für Schulhausanlagen vom Oktober 1988, die derzeit überarbeitet werden, nachhaltig vereinfacht werden.

Hans Fehr
Werner Peter
Martin Mossdorf

Begründung:

Die verbindlichen Richtlinien für Schulhausanlagen bezüglich Raumgrösse, Nebenräume, Ausbaustandard etc. sind zum Teil zu hoch angesetzt. Die Folge sind unnötig hohe Kosten für Schulhausbauten. Dies ist vor allem in Zeiten einer schwierigen Finanzlage der öffentlichen Hand nicht zu verantworten. Eine Vereinfachung der Richtlinien wirkt sich finanziell doppelt positiv aus: Der Kanton muss weniger Staatsbeiträge leisten, und die Gemeinden können günstiger bauen.